

Communiqué de presse

Date: 04 juin 2024



NOMINATION DE MARIE-LINE BASSETTE AU POSTE DE DIRECTRICE REGIONALE D'EDF ARCHIPEL GUADELOUPE

EDF Archipel Guadeloupe a le plaisir d'annoncer la nomination de Marie-Line BASSETTE au poste de Directrice Régionale, à compter du 1^{er} juin 2024.

Diplômée de l'école Nationale des Industries Chimiques de Nancy et Ingénieur en Génie Chimique, c'est en 1992, à EDF GDF Services à Pantin, que Marie-Line BASSETTE débute sa carrière au sein du Groupe EDF.

En 1998, après avoir passé quatre années à l'International Distribution de la Direction EDF GDF Services, elle fait une première expérience de la Guadeloupe en intégrant à l'époque EDF Services Guadeloupe, d'abord au poste de chef de Service Iles, puis en 2001, en tant que chef de Service Production à la centrale électrique de Jarry.

A partir de 2004 de retour dans l'Hexagone, elle occupera plusieurs fonctions de Directrice Régionale dans le Lot, puis en Champagne-Ardenne et en Normandie. En 2022, elle est nommée Directrice du pôle international chez ENEDIS et Directrice générale d'EDF International Networks, filiale du Groupe EDF.

Avec une riche expérience dans l'électricité et la transition énergétique, la conduite de nombreux projets au sein du Groupe EDF et une profonde connaissance des spécificités de l'archipel guadeloupéen, Marie-Line BASSETTE revient en Guadeloupe d'où elle est originaire. Ses objectifs principaux sont d'améliorer la performance du service public de l'électricité, de soutenir la transition écologique et de transmettre son savoir-faire à ses équipes, au service de son territoire.